

## 29.04.2018 Maibaum aufstellen in Bachem

Uwe Höllger schreibt dazu:

*„Der Baum steht mit unserer Hilfe pünktlich 29.04.2018*

*Liebe Sangesfreunde, fördernde Mitglieder und Freunde des Vereins, pünktlich kurz nach neun*

*Jung-  
– und  
warm,  
mer  
Spek-  
einen  
beizu-*



*stand er, der Bachemer Maibaum. Ja, die  
gesellen und wir haben wieder alles gegeben  
diesmal bei traumhaftem Wetter. Es war  
die Sonne schien und so waren viele Bache-  
und Besucher da, um dem alljährlichen  
takel aus kraftprotzenden Junggesellen, die  
bereits gefallenen Baum wieder aufrichten,  
wohnen. Zu beneiden waren sie nicht, die  
Jungs. Waren sie doch fast ständig im Fokus*

*von Polizei und WDR. Aber der Männerchor war mittendrin. Und diesmal nicht nur mit ei-  
nem Ständchen. Nein, es wurde ein klei-  
Wunschkonzert, angestiftet durch einen  
bruder aus Beller. Die nicht wenigen  
am Platze gingen mit uns mit, waren still  
lauschten. Diese feinfühilige Stimmung  
wir bisher nur selten an diesem Ort er-  
machte Spaß. Vor allem als wir unseren  
ter unter einer Mütze voller Noten ent-  
und hörten, dass deren Besitzerin kurz zuvor dem Verein als förderndes Mitglied beigetre-  
ten ist. Viele Sangesgrüße von Uwe “*



*nes  
Sanges-  
Leute  
und  
hatten  
lebt. Sie  
Chorlei-  
deckten*